

ABSTRAK

Analisis Kelengkapan Pengisian Resume Medis Rawat Inap Rumah Sakit Ibu dan Anak Puri Bunda. Muchammad Yusrillah (2024), Laporan Tugas Akhir, Prodi D3 Rekam Medis dan Informasi Kesehatan, Jurusan Rekam Medis dan Informasi Kesehatan, Poltekkes Kemenkes Malang, Puguh Priyo Widodo, S.Si, MMRS, Nurhadi, Amd.Per.Kes, S.KM.,M.Kes.

Resume medis atau ringkasan pulang adalah ringkasan seluruh perawatan dan pengobatan pasien yang telah dilakukan oleh tenaga kesehatan, dibuat oleh dokter, dan harus ditandatangani oleh dokter yang merawat. Pelayanan rekam medis yang baik mencakup pelayanan penunjang medis yang terdapat di rumah sakit yang menjadi dasar penilaian mutu pelayanan medik rumah sakit tersebut. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menganalisis kelengkapan pengisian *resume* medis rawat inap di Rumah Sakit Ibu dan Anak Puri Bunda. Jenis penelitian yang digunakan adalah deskriptif kuantitatif, lokasi penelitian bertempat di Rumah Sakit Ibu dan Anak Puri Bunda, populasi dalam penelitian ini sebanyak 4545 formulir *resume* medis, sampel dalam penelitian ini adalah formulir *resume* medis yang di ambil secara random dengan menggunakan *simple random sampling*, variabel yang digunakan dalam penelitian ini adalah *review* identifikasi, *review* pelaporan, *review* autentifikasi, dan *review* pendokumentasian dengan menggunakan 2 (dua) kriteria yaitu *complete* dan *legible*, instrumen yang digunakan dalam penelitian ini adalah pedoman observasi dengan metode *checklist*, teknik analisis data yang digunakan adalah univariat. Identifikasi yang tidak lengkap akan berdampak pada pendokumentasian yang tidak baik serta formulir resume medis dapat tertukar. Pelaporan yang tidak lengkap akan berdampak pada nilai pendokumentasian klinis sehingga mutu rekam medis rumah sakit menjadi rendah. Jika autentifikasi tidak lengkap maka rekam medis yang ada tidak dapat digunakan secara maksimal dan informasi yang ada dalam rekam medis menjadi tidak tepat, tidak akurat dan tidak sah atau legal. Pendokumentasian yang tidak lengkap akan berdampak buruk pada saat melakukan koding untuk menentukan biaya perawatan, serta menyebabkan belum memenuhi standar kelengkapan berkas rekam medis 1x24 jam setelah pasien pulang.

Kata kunci: Analisis Kelengkapan, Resume Medis, *Complete* dan *Legible*